



UN NO PARAR...

A NON-STOP....

J.M. Farré Martí

Editor







ISSN 2565-0564

Psicosom. psiquiatr. 2018;5:6-7.

Un no parar... Psicosom. psiquiatr. 2018;(5):6-7. J.M. Farré Martí

En poco tiempo vamos a disfrutar de dos reuniones científicas que sentimos como muy próximas. Por una parte en el dorado Septiembre arrancaremos con el "Simposio de Psicosomática y Psiquiatría" que patrocina, entre otras muchas entidades, nuestra Revista. Programa denso y extremadamente atractivo que pueden Uds.consultar en nuestra web, y en el que se pretende discutir las conexiones entre el Género y la Salud Mental - contando con tres representantes de impacto como lo son Lasheras, Subirá y Usall, "discutidas" por un experto de prestigio como lo es Jesús Cobo. No pueden obviarse las interrelaciones entre los diversos modelos de Enlace, la propia PE, pero también la Medicina Conductual y la Psicología de la Salud. Baillés y Campos se asociarán a Parramón y Pintor para llegar a los necesarios consensos. Valdés y Labad, dos "connaisseurs" de nivel dialogarán con quien firma esta Editorial sobre este eterno viaje entre la biología, el condicionamiento y la clínica por el que circulan los diversos vehículos que transportan el estrés. Nuestro codirector científico defenderá un tema controvertido pero actualísimo, como lo es el Mindfulness en Salud Mental; a Javier García Campayo le discutirá otra gran significante en el tema, nuestra otra codirectora, Núria Mallorquí. El colofón será la presentación de comunicaciones libres en un formato ágil,atractivo y premiado. Será el 28 de septiembre en Barcelona.

Siguiendo con eventos que nos atañen, el gran festival de la Psicosomática llega de la mano de la SEMP en forma de su XLVII Congreso.La organización, en manos "expertises" como lo son los profesionales de Zaragoza, es una garantía de rigor y excelencia.La mente entusiasta y cordial de Ricardo Campos nos propone un formato proteico en el que pueden ubicarse todas las inquietudes y realidades de los presuntos participantes. Así, bajo el tópico que enmarca la reunión ("Innovación e integración de la Psicosomática y Psiquiatría de Enlace en la Medicina. Retos y dilemas"), los diversos equipos y especialistas podrán acogerse (como participantes/ asistentes) a Sesiones plenarias (a destacar la que celebrará la Sociedad MARES, la otra entidad de la que somos voceros), Talleres, Cursos, Ponencias, Foros de Debate, Revisiones y Actualizaciones, Praxis Clínicas, Encuentros con el experto, Casos Clínicos, Pósters, Máster Classes... El estado actual de la cuestión, los conflictos y sus soluciones, las propuestas para el siglo XXI, las diversas caras del Enlace, la, imprescindible Atención Primaria, la Investigación, los aspectos sociales, las diversas morbilidades psíquicas y los mecanismos de afrontamiento, la intervención en Áreas clínicas diversas, las diversas variantes de tratamiento y detección, incluidos los TICs, la necesaria integración Psicofarmacos- Terapias Psicológicas con evidencias (el Mindfulness también se discutirá) y las guias de aplicación de asociación o adición. Sin obviar los modelos mediacionales y la estructura docente. Todo ello será debatido entre el 28 de Noviembre y el 1 de Diciembre en Zaragoza, lo que es garantía de contar con la protección y sabiduría de Antonio Lobo.

Hemos accedido al programa provisional y les puedo asegurar que el contenido es espectacular: Psiquiatría Perinatal,Psiconeuroinmunologia, Sexualidad,Think delirium,Ancianidad, Mindfulness,Docencia e Investigación, Suicidio,Dolor,TCA,Retos en Enlace (desde la Cardiología a las nuevas Tecnologías), 3 encuentros con expertos especialmente atractivos y mucho más.Nuestra Revista será órgano oficial y habrá - por gentileza de los organizadores - un tiempo para hablar de ella.

Como lo fuimos también de la VII Jornada de Salud Mental Perinatal de la MARES que se celebró en Barcelona el 18 de mayo; fruto de lo cual, en este mismo número Uds. pueden disfrutar de los resúmenes de su extraordinario contenido que va desde la bioética hasta el rol de la inflamación en la salud mental Perinatal (con el gran Carmine Pariente) o las investigaciones multidisciplinares. No se lo pierdan.

Y ya puestos, una de nuestras Sociedades corresponsales celebró su IX Reunión Internacional. Hablamos de la AESEXSAME y de Salamanca: del 14al 16 de Junio y bajo la dirección sin fisuras de su Director Científico, el profesor Montejo, diversos expertos debatieron sobre la influencia de las tecnologías de la información en la sexualidad, tanto en los aspectos negativos como en los positivos. También hubo tiempo para otros tópicos como las Obsesiones sexuales, las sectas coercitivas o la presentación en público de un macroestudio sobre Sexualidad y Adolescentes. A destacar una sensacional comunicación del propio Montejo sobre Sexualidad, amor y vínculos en la enfermedad mental que esperamos poder publicar en Psicosomática y Psiquiatría. Las ponencias podrán consultarse en www.sexualidadysaludmental.com

Esta es una Editorial que me ha provocado el placer de poder constatar el esfuerzo y las horas que se concretan en unas ofertas de reuniones científicas de una gran calidad.Un esfuerzo y un tiempo más meritorio por los momentos muy difíciles desde el punto de vista de los apoyos económicos clásicos. Son de agradecer los ejercicios de imaginación y talento de estos esforzados para llevar a buen puerto unos propósitos importantes. Mi reconocimiento: lanzar su tiempo en un espacio que ha devenido tan difícil, nos da plenitud en el presente y esperanzas para el futuro.